

SAINT-PARDOUX

Commerce : « Nous sommes démunis »

Le maire, Benoît Piron, a profité de la journée hommage aux « cheveux blancs » pour faire un point sur la situation des commerces dans la commune.

Samedi 28 octobre, la municipalité a rendu hommage aux « cheveux blancs » avec une journée remplie de festivités, ancrée dans les coutumes de la commune et que personne ne manquerait pour rien au monde. Un moment convivial animé cette année par Bruno Ligonnière, conteur, chanteur et musicien.

« Du fil à retordre »

Avant de commencer les festivités, Benoît Piron, maire, a souhaité s'exprimer sur un sujet qui interroge, les commerces de la commune : « Sachez que vos élus sont également attristés par la perte de leur dernier commerce et que nous sommes bien démunis devant une telle situation. Lors de notre campagne, nous nous étions engagés à refaire nos commerces et principalement notre boulangerie. Nous tiendrons nos promesses et je peux vous rassurer que cette dernière verra bien le jour au



Le public était captivé par le spectacle proposé par Bruno Ligonnière.

printemps ou à l'été prochain. Depuis toutes ces années notre boulangerie nous aura donnée du fil à retordre et beaucoup soucie. Les changements de lois, comme de gouvernement, n'ont fait que retarder notre travail, et nous ont contraints à réécrire l'ensemble de nos dossiers. Les aides d'état sont en forte baisse. Elles sont nécessaires à nos projets et ne sont attribuées que sur des constructions neuves. La reprise d'un commerce pour le réhabiliter

sans aides serait un gouffre financier pour la commune. Ceci est une triste réalité mais je peux vous assurer que nous menons un combat sans relâche et que nous faisons tout notre possible pour vous offrir le meilleur comme de nouveaux équipements, de nouveaux aménagements, de nouveaux spectacles et activités sportives ou culturelles. »